6年学年通信





高岡市立戸出西部小学校平成23年6月1日

子どもたちが最高学年としてのスタートを切ってから、はや二ヵ月がたとうとしています。 先日は、運動会でのご声援ご協力ありがとうございました。応援タイムでは、下級生の先 頭に立ち、手際よく整列させる姿、協力して考えた応援歌や手拍子を分かりやすく教えよう とする姿などを見ることができました。また、運動会の係活動では、5年生とともに活動し ながら活動内容を教えるなど、最高学年としての活躍を見ることができました。行事を通し て大きく成長したことをうれしく思います。

暑い季節を迎えますが、暑さに負けず、落ち着いた気持ちで学習に取り組ませていきたいと思います。

6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 口座振替日 衣替え	2 ものづくり (中塗り研 ぎ) 6-2ランチ	3 西部っ子タ イム	2
5	6 6-3ランチ 委員会活動	7 研修会のた め13:00頃 下校 卒業写真撮 影	8 ものづくり (貝切り・ 青貝付け) ロングタイム	9 読み 聞かせ かテット かテック が が り り の り り り を り を り を り を り を り を り を り	10 全校ボラン ティフブ活動	市体隆上
主 9 市体 予-備	13 ものづくり (にかわ落 とし)	1 4	15 ロングタイム 縦割りラン チ(9~12 班) プール清掃	16 読み聞かせ 会	17 集団登校反 省会	1.8
19 学習参考の ラファイト 芸術鑑 リバ ボ	2.0 繰替休業	2 1	2 2 ものづくり (上塗り) プール開き 縦割りラン チ(13~16 班)	2 3	24 クラデ ブタイ カ カ カ カ カ カ カ カ り た り た り り た り り り り り	2.5
26	2.7 ものづくり (貝むき・ 上途) ぎ)	2 8	29 ロングタイム 縦割りラン チ(17~20 班)	3 0		

- ※ 6月7日(火)の写真撮影は、式服で行います。(白いシャツ、白ソックス、制服(名札)) 服装の準備をお願いします。
- ※ 芸術鑑賞会は、高岡フィルの演奏会です。鑑賞を希望される方は自由にご参加ください。

プール清掃・プール開き

水泳学習の季節になりました。今年も泳力が伸びた喜びを味わえるように指導していきたいと思います。

事前の準備として、水着が身体に合っているかどうか、水着・水泳帽子・バスタオルなど に記名がしてあるかどうかを確認してください。

風邪などでプールに入れない場合は、連絡帳にその旨を書き、担任に見せてください。 6 年生は15日(水)にプール清掃、22日(水)にプール開きを行います。プール清掃の日の持ち物は以下の通りです。

【持ち物】 着替え(体操服上下、下着)・タオル・ビーチサンダル・ スポンジタワシ・デッキブラシ(家にあれば、持たせてください。)

ファミリー学級

期日 6月19日(日)

日程 1限 8:35~ 9:20 学習参観

2限 9:25~10:10 学習参観

3限 10:40~11:25 ファイヤーパーク

4限 11:30~12:15 ファイヤーパーク

5限 13:30~14:30 芸術鑑賞

6限 14:30~15:30 なかよしクラブ (火起こし)

今年度の親子活動では、社会科の歴史学習と連動させ、埋蔵文化財センターから講師の先生をお迎えして、親子で火起こしに取り組みたいと思います。是非、ご参加くださるようお願いいたします。詳細については、後日お知らせします。

ものづくり・デザイン科

5月下旬から、ものづくり・デサイン科の学習(青貝塗りオルゴールボックスづくり)がスタートしました。子どもたちは、講師の方の丁寧な指導を受けながら、初めて体験する青貝塗りに一生懸命取り組んでいます。これまでに、下地塗り、下地研ぎ、中塗りの工程を終えました。次は、中塗り研ぎをした後、青貝を切り取って板に貼っていきます。

※ 貝むき(6/27)の際には**彫刻刀(平刀)**が必要です。準備をお願いします。

陸上練習

運動会を終え、子どもたちは陸上練習を始めました。朝練習は $7:55\sim8:10$ 、放課後練習は16:20まで行う予定です。市民体育大会や連合運動会に向けて、記録を伸ばしていけるように練習を重ねていきたいと思います。元気に練習に取り組めるように「早く寝る」「朝ごはんをしっかり食べる」など、ご家庭においてもご配慮くださるようお願いいたします。

運動会の感想から

ぼくの百メートル走での目標は、「スタートで遅れない・転ばない」でした。スタートは、普通だったけど途中で転びそうになりました。しかし、転ばずに走ることができました。大きなミスになるところを小さなミスに修正でき、気持ちよく走ることができてよかったです。

私は決勝審判の係でした。私が工夫したことは、一人一人に「がんばったね」「すごいね」と声をかけてあげることでした。すると、「ありがとう」と言ってくれたり、にこにこと笑ってくれたりして、私もうれしくなりました。

